

今場所の琴福寿野さん

平成29年七月場所 愛知県体育館 7月9日～23日



3勝4敗

関取目指して、頑張れ!!

琴福寿野勝太さん(福寿野出身) 東幕下47

舟形町民
みんなで応援します!

2日目	○突き倒し	西幕下46	翠富士
3日目	●寄り切り	東幕下46	大元
6日目	●下手出し投げ	西幕下47	蘇
7日目	○上手投げ	東幕下50	西山
10日目	●引き落とし	東幕下51	高麗の国
11日目	●寄り切り	西幕下44	隠岐の富士
15日目	○押し倒し	西幕下49	豊翔



日本一の給食を目指して

わだい④

8月3日、町が今年度から取り組んでいる「日本一の給食食育推進事業」の一環として、山形県日本調理技能士会常務理事の長澤正彦氏(堀内出身)と、山形市内のブルーランジェリーカフェ「ラ・プロヴァンス」のシェフ富樫勝也氏(洲崎出身)をお招きし、舟形小学校で給食メニュー研究会が行われました。

保小中の調理師12名が参加し、舟形町産の鮎や野菜等を使った計18種類の料理のメニューと調理方法を学びました。これからの給食に活かしていきます。

舟形町で自然を体験

わだい⑤

8月4～6日、東京都港区と舟形町が「商店街友好都市との交流に関する基本協定」に基づき行なっている「麻布地区サマースクールin舟形町」が開催されました。

当日は最高気温30度を超える真夏のなか、舟形町を訪れた50名が、縁結びの道のトレッキングや川遊び、鮎のつかみ取りなど、都会では体験できない舟形の夏を存分に楽しんでいました。



舟形マッシュが総合グランプリ

わだい①

7月16日、きのこ加工品のPRと消費拡大を目的とした「KINO-1 グランプリ2017」が東京都で開催され、(有)舟形マッシュルーム(代表取締役 長澤光芳さん)が出品した「マッシュルームのクリームスープ」が総合グランプリに輝きました。県内の研究機関などと共同研究した乾燥マッシュルームを使用することで、芳醇な香りと凝縮したうま味を引き出し、好評価を得ました。当商品は同社が運営するマッシュルームスタンド舟形のほか、舟形駅などで販売しています。

夏季児童交流

わだい②

7月22日～24日の3日間、夏季児童交流が行われ、舟形小学校43名と世田谷区立代沢小学校60名、同区立山崎小学校63名の5年生児童が交流しました。2日目の川遊びは雨により中止となったものの、町内の観光スポットを巡るウォークラリーや、焼き板クラフト、ホームステイなどを楽しみました。

3日目のお別れ集会では、児童たちが別れを惜しみ、舟形小児童が世田谷区を訪れる秋の交流での再会を誓い合っていました。



高校生が活発に発言

わだい③

7月24日、第2回舟形大人塾が役場で開催され、塾生10名と高校生9名が参加しました。集まった高校生は、地域の魅力や課題を知ってもらうために、もがみ地域理解プログラム運営委員会が募集した「SINJO・MOGAMIジモト大学」の学生です。

会場では「国宝縄文の女神が持つ可能性」と「町民の足 公共交通の未来は」をテーマに、活発な意見が出されました。

8/15 舟形本町地区
舟形八幡神社例大祭



▶神輿が町内に繰り出し、威勢の良い掛け声でにぎわいました。

8/15 富田連合町内会
富田八幡神社祭典の神輿渡御



▶桜睦会の万灯神輿と子ども神輿が、町内を練り歩きました。

8/14 長沢集学校
第1回夏まつり



▶わたあめや焼そばのほか、VR体験などで、約50名が夏のひと時を楽しみました。

8/13 堀内地区
堀内盆踊り大会



▶「ホー ホッ ホッ」と掛け声をかけながら、大きな輪を作って踊りました。

8/5 洲崎町内会
荒神社奉納の祭り



▶「弘前ねぶた」さながらの山車が、勇壮に町内を運行しました。

8/4 生涯学習センターで
町戦没者追悼式



▶遺族会のみなさんが、戦没者の方々への追悼と世界平和を祈念しました。

舟形町ではホームページを開設しています。中でも「Oh!New News」は新鮮な情報が満載。
▼舟形町HP <http://www.town.funagata.yamagata.jp/>